

NEWS

Kapolres Metro Tangerang Kota Hadiri Acara Syukuran Kantor Baru Sekretariat Forwat

Suhendi - KOTATANGERANG.NEWS.OR.ID

Aug 11, 2023 - 20:06



KOTA TANGERANG - Forum Wartawan Tangerang (FORWAT) menggelar acara Santunan dan Doa bersama saat peresmian Kantor Sekretariat Forwat yang berada di Jalan Merdeka, Ruko Grand Plaza, Kelurahan Sukajadi, Kecamatan Karawaci, Kota Tangerang, Jumat (11/8/2023).

Acara tersebut dihadiri oleh, Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho, Kapolsek Karawaci, Kompol, Taufan Setia Prawira, Kabag Humas Pemkot Tangerang, Mualim, Camat Karawaci, Mahdiar, Lurah Sukajadi, Zaki, Kasie Humas Polres Metro Tangerang Kota, Kompol Abdul Jana dan Kepala Samsat UPTD Cikokol, Dwi Nopriadi Atmawijaya beserta tamu undangan dan puluhan anggota Forwat.



Dalam kesempatan itu, Ketua Forwat, Andi Lala mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu kegiatan tersebut, sehingga berjalan dengan lancar. Dikatakan Lala, acara itu ada adalah wujud rasa syukur kepada Allah SWT. Memasuki usianya yang hampir 10 tahun Forwat tetap eksis menjadi Rumahnya Jurnalis di Tangerang Raya.

"Ini adalah bentuk rasa syukur kami yang tak terhingga kepada Allah SWT, mudah mudahan di tempat baru ini Forwat terus semakin eksis dalam menjalankan fungsinya sebagai jurnalis. Saya ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu kegiatan ini," ujar Lala disela sela acara.

Dalam sambutannya, Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombespol Zain Dwi Nugroho menyampaikan ucapan selamat atas acara syukuran peresmian Sekretariat Forwat yang baru. Kapolres berharap kedepan sinergitas antara kedua belah pihak terus terjalin. Terutama peran media dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polres Metro Tangerang Kota.

"Semoga dengan menempati sekretariat yang baru ini Forwat semakin baik dan diberikan kelancaran dalam menjalankan tugasnya sebagai jurnalis. Saya juga mengucapkan terimakasih kepada Forwat karena selama ini telah membantu kami menyampaikan informasi kepada masyarakat," kata Kapolres.



Hal senada disampaikan Kabag Humas Pemkot Tangerang, Muallim, menurut dia peran media sangat penting dalam menyampaikan informasi guna mendukung program pemerintah Kota Tangerang.

Untuk itu dia berharap dengan tempat baru ini, Forwat sebagai organisasi wartawan bisa terus bekerjasama dengan Pemkot Tangerang.

"Program pemerintah tidak akan ada artinya jika tidak ada peran kawan kawan media dalam menyampaikan informasi dan saya ucapkan terimakasih kepada Forwat atas kerjasamanya," pungkas Muallim.

Diakhir acara, sebelum doa bersama, Ketua Forwat Andi lala beserta tamu undangan menyerahkan santunan dan bingkisan kepada puluhan anak yatim yang hadir. (***)